

# 魅力発見! およやべの職場探訪

第18回

ティイー・エフ・シー株式会社 北陸工場

## 若い世代の従業員が

### 活躍出来る職場

1975年(昭和50年)2月、和沢に設立された縫製工場「(株)タキヒヨー北陸センター」が、現在の「ティイー・エフ・シー(株)北陸工場」のはじまり。1990年代以降、多くの企業が海外に生産を移す中、タキヒヨーグループにとって重要な生産拠点の一つとして位置付けられ、本市で長い歴史を紡いできました。

設立当時のイメージは、名古屋の会社というものでしたが、今では地域に密着した小矢部の会社が変わってきました。また、子ども服やベビー服を生産していたイメージが強いため「今でも子ども服を作っていると思われる」と苦笑されますが、実際は、有名百貨店やセレクトショップに並び国内・海外有名ブランドの服を、メンズ・レディース問わず年間約40万枚生産しています。製品のクオリティの高さと、縫製技術の確かさから、ブランド各社からの信頼も厚く、多くのブランドから認定工場として指定されています。

「ティイー・エフ・シーの特色は」と質問すると「11人のパタンナーかな」との答え。絵やデザインさえもらえれば、パターン作成から、裁断、縫製、仕上げ、出荷まで、全てを自社完結できる体制が整っているのだといいます。



に低迷。ワクチン接種が進み、少しずつ復調の兆しが見られるとは言われていますが、まだまだ厳しい状況だと言います。そのような状況を打開するため、ティイー・エフ・シー(株)北陸工場では自社ブランドの立ち上げを模索しています。「今後は若い世代を中心に、自分たちで企画、製造、販売の直販を目指し、新たなことにも失敗を恐れずチャレンジしたい」と語っています。

これまで築き上げてきたブランド各社との信頼関係を大切にしつつ、そのことと並行して、ものづくりに正面から向き合い、新たな企画にも挑戦する。若い従業員さんの意見が尊重される、やりがいのある仕事場かもしれないですね。

### 働く人に聞きました



か夏さん  
あや彩さん  
ひがし東 (平成28年入社)

ファッション学校を卒業し海外に就職、結婚を機会に富山県に定住しました。仕事は製品検査をしており、品質の高い製品をお客様に届けられるよう心掛けています。弊社では多くの有名ブランドを作っており、そこに携わっていることはちょっとした自慢です。これからも先輩方を見習い、子育てと仕事の両立をしていき地域にも貢献できたらと思っています。

### うちの会社の強み

その1 素材に対応したパターンづくり  
その2 国内、海外、有名ブランドの認定取得工場

### 事業所データ

事業所名	ティイー・エフ・シー株式会社 北陸工場
設立	昭和50年
業種	繊維製品製造業
住所	和沢414
電話	68-0181